

PRESSEMITTEILUNG

**Michael von Hassel – Hyperrealismus
Kunst und Leben mit APP28 – Cortiina Bar 27. Juli 2009**

München, den 27. Juli 2009: Das APP28 präsentiert die Photographie von Michael von Hassel in der Cortiina Bar in München. Es gilt gute Fotokunst mit guter Architektur zu verknüpfen.

Photographien sind Ausdruck unserer Gedanken und Visionen. Sie dokumentieren, sie informieren und sie verankern Momente der Gegenwart für die Zukunft auf Papier. Das APP28 verbindet ergänzend Kunst und Architektur für all diejenigen Menschen, die sich heute von Zwängen und Unfreiheiten loslösen wollen. Der Mensch im kulturellen Wandel mit den Bedürfnissen nach Beständigkeit, Zuverlässigkeit, Raum, Ruhe und Einzigartigkeit, bekennt sich zu einer bestimmten Gesellschaft. Das APP28 präsentiert die Kunst von Michael von Hassel in der Bar des Cortiina Hotels. Das moderne Hotel bietet ein exzellentes Ambiente für die Sinne und Seele.

„Die schönste Art unsere Visionen, Träume und Gedanken für unsere Mitmenschen erlebbar zu gestalten, ist, Kunst und Architektur als ganzheitliche Synthese zu verstehen“, besagt die Philosophie des APP28.

Michael von Hassel

Der Künstler wurde 1978 in München geboren. Der Blick für das Besondere, ein Auge für das Wesentliche und eine elementare Wertschätzung von Alltagsdetails wurden für ihn zum Inhalt seiner Photographie. Die Bilder Hyperrealismus beeindrucken vor allem durch ihre erstaunlichen Kontraste, die zarte Farbtonung und die mitunter krasse Lichtführung. Die Bilder wirken wie gemalt, comichaft und sind dabei doch so real wie Photographien. Die eher nebensächlich scheinenden Motive tragen somit eine ganz besondere Eigenschaft: man sieht auf den Bildern mehr, als mit bloßem Auge. Das Sehen wird erweitert um Details, die zwar vorhanden sind, aber grundsätzlich nicht in dieser Intensität wahrgenommen werden können. Hassels Souvenirs stammen aus den Kapitalen dieser Welt oder auch vom Ende aller Zivilisation.

Michael von Hassel wird von acht Galerien und vier Agenten in aller Welt vertreten. Seine Bilder sind Teil wichtiger privater wie auch institutioneller Kunstsammlungen. Gerade wurden sehr viele Arbeiten an die Linde Group übergeben. Auf der Kunstmesse HOT ART FAIR in Basel ist er zum besten zeitgenössischen Künstler gewählt worden und mit dem HOT ART AWARD ausgezeichnet worden. Bereits am nächsten Tag gingen seine Arbeiten an ein großes Museum für zeitgenössische Kunst in Mexico. (www.michaelvonhassel.de; www.artbaselgallery.com)

Über APP28

Das APP28 bietet luxuriöse, einzigartige Innenarchitektur für den modernen Menschen im kulturellen Wandel. Mit dem „MyHomeConcept“ unterstützt das APP28 Menschen, ihre einzigartigen Wohnräume zu erleben. Das „MyHomeConcept“ stammt aus einer Synthese der Elemente Form, Aufteilung, Materialien, Licht und Kommunikation, sowie der Balance zwischen Kosten und Qualität. Es ist aufgeteilt in drei Stilrichtungen: ein ganzheitliches Architekturkonzept von der Planung über MöbelDesign und –produktion, bis hin zur kompletten Endausstattung. Alles aus einer Hand. Bei der Realisierung der Visionen und Träume des Menschen steht immer die Einzigartigkeit eines Individuums im Vordergrund.

Das APP28 vereint ein Spezialisten-Team von Innenarchitekten und einer eigenen Möbelmanufaktur bis hin zu Fachleuten in den Bereichen unternehmerischer Initiative, Architektur sowie Marketing. Es verkörpert ein neues Lebensgefühl, einen Lebensstil mit Nachhaltigkeit und klaren Wertvorstellungen. Es signalisiert die Zugehörigkeit zu einer bestimmten Gesellschaft, die diese Wertvorstellungen teilt.

Das APP28 geht mit Kunst und Leben demnächst noch einen Schritt weiter: Mit „Kunst im Rohbau“ wird ein noch „unlebendiger“ Rohbau mit Kunst angereichert. Dadurch wird dem Betrachter ein erster Eindruck vermittelt, wie sich Raum und Umgebung anfühlen.

Weitere Informationen finden Sie auf www.APP28.de.

Kontakt:

APP28

Telefon 0180 3551 85 81 61

info@APP28.de

Neben Michael von Hassel werden auch **HILSCHER und TRIUMPH** ihre Produkte präsentieren. Vielen Dank an die beiden Firmen für die Unterstützung unserer Idee.

HILSCHER Munich Watch – die Collection 2009

Individuelles Design für individuelle Menschen, hand made in Munich

www.juwelier-hilscher.de

TRIUMPH München by ROCK'N'RIDE

Triumph ist mehr als eine Marke. Triumph Bikes sind eine Philosophie. Eine Lebensart abseits des Mainstreams. Eine Lebensart, die Stilfestigkeit, Eleganz, Individualität und Kraft verkörpert. Eine Lebensart, die den Weg beschreibt, den wir 1994 eingeschlagen haben: ROCK'N'RIDE.

www.triumph-muenchen.de

info@triumph-muenchne.de